

Mit der Beschlussfassung Standort des Planetariums der Stadt Halle (Saale) (Vorlagennummer: V/2014/12542) wurde in der Stadtratssitzung am 26.11.2014 der Neubau des Planetariums am Holzplatz beschlossen.

In diesem Zusammenhang fragen wir:

1. Plant die Stadtverwaltung einen Ausbau des Straßennetzes zur verbesserten verkehrstechnischen Erschließung des zukünftigen Planetariums?
2. Liegt für dieses Anliegen bereits ein konkretes Verkehrskonzept vor?
3. Plant die Verwaltung neben der bestehenden Straße Holzplatz neue Straßen zu bauen? Wenn ja, gibt es bereits Vorschläge der Verwaltung für die Benennung der neuzubauenden Straßen?

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender